

--- ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE BELINHO E MAR, REALIZADA EM 28 DE JUNHO DE 2018. -----

--- Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, no Salão Nobre da Sede da Junta da União das Freguesias de Belinho e Mar, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia, sob a presidência da senhora Sandra Cristina Freitas Viana Claro, na qualidade de Presidente da Assembleia. -----

--- Encontravam-se presentes a maioria dos membros, verificando-se a ausência dos seguintes membros Vanessa Azevedo, Alzira Gomes e Rosa Cerqueira. -----

--- Sendo vinte e uma horas e quarenta e oito minutos e verificando a existência de “quorum”, pela senhora Presidente da Assembleia foi declarada aberta a sessão, encontrando-se presente o senhor Presidente da Junta, Manuel Eiras Martins de Abreu em representação da mesma. -----

--- Para esta sessão estava prevista a seguinte ordem de trabalhos: -----

- 01 – PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. -----
- 02 - PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA. -----
- 03 - INFORMAÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE DA JUNTA DE FREGUESIA. ----
- 04 – PERÍODO DA ORDEM DO DIA. -----
- 04.01 - ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 25 DE ABRIL DE 2018 – PROPOSTA DE APROVAÇÃO. -----
- 05 – PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. -----

01 - PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. -----

O senhor Alfredo Cepa interveio perguntando como foi feito o protocolo da limpeza dos caminhos e das praias e qual o ponto da situação da rota dos miradouros. Questionou também sobre uma bouça dos Grilos que está à venda, se a Junta não pensa em fazer alguma coisa. Perguntou como está o loteamento junto aos escuteiros. Alertou para o facto de existir um buraco na Avenida da Praia. Questionou sobre a situação do passadiço em que ponto está. Sugeriu uma rampa de acesso à praia de S. Bartolomeu. --

Interveio o senhor Manuel Sampaio perguntando sobre a areia a acrescentar junto à escadaria da praia, bem como o ponto de situação do saneamento na Travessa de Carreira Cova. Perguntou ainda como está a questão do Multibanco. -----

O Presidente da Junta respondeu ao senhor Alfredo Cepa que, na questão de protocolos, há um com a Câmara Municipal de Esposende, em que a Junta cumpre com a limpeza e manutenção dos caminhos e praias. A Junta irá intervir também na manutenção da rota dos miradouros. No que toca à bouça dos Grilos é uma hipótese para loteamento considera a junta. Sobre o loteamento junto aos escuteiros o processo e as obras estão entregues à Câmara. -----

O Presidente da Junta respondeu ao senhor Manuel Sampaio que, em relação ao buraco na Avenida da Praia, este será analisado pela Junta. A rampa de acesso à praia é complicado para a Junta de Freguesia intervir uma vez que é uma obra da Polis. Em relação ao Multibanco neste momento está preso por burocracias, sendo que o processo

Handwritten signature and initials

**Ata n.º 2/AF/18
28 de junho de 2018**

está entregue à Camara Municipal uma vez que terá que haver concurso público para realizar a obra. Quanto à questão da areia na praia, está a ser gerida pela Junta e será colocada no devido tempo. -----

Em resposta ao saneamento na Travessa de Carreira Cova, o Presidente da Junta respondeu que o saneamento está todo aprovado, conseqüentemente o da Travessa de Carreira Cova será para ser feito. -----

02 – PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

Interveio o senhor Ângelo Merrelho da CDU, pedindo à Junta para alertar a Câmara Municipal para limpar as zonas dos eventos depois destes terminarem. Relembrou a situação da falta de higiene dos contentores de Belinho e Mar. Pediu para a Junta alertar a quem de direito para a falta de limpeza na EN. 13 e acrescentou ainda que as ruas precisavam de uma boa limpeza geral. -----

Interveio o senhor Manuel Abreu do MPT, alertando a Junta para ter intervenção na zona do Cruzeiro na praia de Mar, desde as limitações à limpeza. Questionou ainda o Presidente da Junta sobre quais foram as alterações na Lei no que respeita ao assunto do Multibanco. Pediu ainda a intervenção da Junta na zona do Adro Paroquial, essencialmente na manutenção das árvores. Realçou ainda a intervenção na zona das Fontes e sugeriu a construção de uma meia cana para amparar as águas da chuva. Questionou sobre o ponto de situação da Ecovia. E finalizou sugerindo a pavimentação na Rua da Adfora. -----

O Presidente da Junta respondeu que relativamente aos contentores a Junta já comunicou à Esposende Ambiente os defeitos dos mesmos e foram substituídos todos os contentores partidos. Quanto à limpeza, a Serurb faz a manutenção dos contentores e a limpeza dos mesmos. Na limpeza da EN. 13, a Junta não consegue intervir nesse assunto, pois isso está a cargo das Infraestruturas de Portugal. Nas ruas é utilizado o herbicida, pois facilita o tempo de limpeza e a eficácia do tratamento, no entanto a Junta está atenta a novos tratamentos biológicos que possam surgir. -----

Quanto às perguntas do senhor Manuel Abreu, o Presidente da Junta respondeu que as autoridades competentes estão alertadas para intervir, no que diz respeito às limitações do acesso à praia. Quanto às leis que mudaram relativamente ao multibanco é que este anteriormente poderia ser feito por ajuste direto, no entanto a Lei mudou e agora a partir de 5000 mil euros a Junta tem que abrir concurso público e só podem participar empresas com o alvará de obras públicas, a Junta não tem capacidade para fazer isso, pedindo desta forma apoio à Câmara Municipal. Quanto às árvores no Adro da Igreja de Mar, a Junta irá intervir. A sugestão da meia cana na Rua das Fontes poderá ser uma solução, quanto à Ecovia o assunto está encerrado, pois será para fazer. Na questão de pavimentar a Rua da Adfora esta poderá ser uma má solução, visto que ainda falta o saneamento nessa rua. -----

03 - INFORMAÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE DA JUNTA: -----

O senhor Presidente da Junta leu a Informação Escrita sobre a atividade da Junta, informação cujo teor aqui se dá como transcrito ficando cópia arquivada junto a minuta da presente ata da qual faz parte integrante. -----

Interveio o senhor Manuel Abreu do MPT, pedindo esclarecimentos sobre os sanitários, os quais foram satisfeitos pelo Presidente da Junta. -----

Handwritten initials and signature in the top right corner.

04 – PERÍODO DA ORDEM DO DIA. -----

04.01 - ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 25 DE ABRIL DE 2018 – PROPOSTA DE APROVAÇÃO. -----

Foi posto a aprovação a Ata da reunião ordinária de 25 de abril de 2018, ata cujo teor se dá aqui como transcrito, ficando cópia arquivada junto a minuta da presente ata da qual faz parte integrante. -----

A ASSEMBLEIA DE FREGUESIA APROVOU, POR UNANIMIDADE A REFERIDA ATA, COM SEIS VOTOS A FAVOR. -----

05 – PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. -----

Interveio o senhor António Ribeiro questionando o Presidente sobre a questão do Multibanco, mais concretamente sobre o alvará. -----

Interveio o senhor Alfredo Cepa, referindo que na Rua das Fontes, existe lixo de ambos os lados, referiu também que os caminhos agrícolas precisam de mais manutenção. ----

Interveio o senhor Manuel Laranjeira sobre os contentores no Cemitério e os contentores que estão junto ao Café Maranhão parecem ser demais, questionou sobre a situação do pavimento no Cemitério de Mar, alertou também para o mau estado dos caminhos agrícolas. -----

Interveio o senhor Manuel Azevedo sobre a posição das bandeiras, tendo em conta a colocação das bandeiras segundo o protocolo, alertando a Presidente da Assembleia. Alertou a Junta sobre o assunto da colocação da tubagem do gás e referiu que a colocação do pavimento deveria ser a correta. Falou ainda sobre as tampas de saneamento que estão colocadas de forma incorreta em relação ao piso. Comunicou à Junta que os 3 ecopontos da Rua da Quinta estão lotados há mais de 15 dias. Terminou pedindo à Junta para resolver um problema relacionado com a designação do troço da E.N. 13 na freguesia de Mar, lembrando que há uma deliberação numa passada Assembleia Municipal em que o referido troço seria chamado de Avenida António Rodrigues Sampaio, deveria ser alertado esse problema à Câmara Municipal. -----

O Presidente da Junta respondeu ao senhor António Ribeiro, dizendo que o *bunker* para o Multibanco tem de ser feito por alguém que tenha alvará de obras públicas. -----

Ao senhor Alfredo Cepa respondeu que a Junta fez o melhor na construção da Rua das Fontes. -----

Em resposta às questões do senhor Manuel Laranjeira, o Presidente da Junta respondeu que a partir do momento que se note que não são necessários todos aqueles ecopontos e contentores a Junta intervirá. O pavimento do Cemitério é um desejo da Junta efetuar aquela obra. A limpeza dos caminhos já foi efetuada pela Junta de Freguesia. -----

Em resposta ao Sr. Azevedo o Presidente da Junta respondeu que relativamente à empresa do gás a Junta tem alertado essas situações às autoridades competentes. As tampas de saneamento são da responsabilidade da Câmara e da Esposende Ambiente, no entanto têm sido intervencionadas no sentido de corrigir esse problema. Quanto à Avenida António Rodrigues Sampaio, a Junta entrega o assunto à Assembleia de Freguesia e lembra que pode ser um assunto a colocar na Assembleia Municipal. ----

--- Esgotada a ordem de trabalhos, foi lida em voz alta a minuta da presente ata que foi submetida à aprovação da Assembleia de Freguesia para efeitos imediatos, tendo sido aprovada por unanimidade. -----

--- E nada mais havendo para tratar, sendo vinte e três horas e trinta minutos, pelo senhor Presidente da Mesa foi declarada encerrada a presente reunião. -----

A PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA

Sandra Cristina Freitas Viana Claro

O PRIMEIRO SECRETÁRIO



O SEGUNDO SECRETÁRIO

António Gonçalves